

## TALLER DE LA NATURALEZA PARA LOS ALUMNOS DE 2º DE PRIMARIA DE LOS COLEGIOS Y EL CENTRO OCUPACIONAL

La educación ambiental es un valor que debemos compartir todos los centros educativos. Por eso en esta Semana Cultural hemos tenido unas jornadas de convivencia en las que todos los centros educativos de la localidad han participado.

Los alumnos de 3º de ESO han sido los monitores de dos actividades que tenían que haberse desarrollado en el Aula de la Naturaleza de nuestro centro, pero que por razones meteorológicas se realizaron en el porche de patio.

La primera actividad consistió en pintar piedras, para que esta jornada de convivencia dejará huella en nuestro centro. Con estas piedras se ha realizado un sendero en una nuestra zona de huerto.

En la segunda actividad se plantaron semillas en vasos de yogurt como símbolo de dar vida y construir un futuro juntos.

























La 2º actividad